

lunes 7 de octubre de 2024

Bienestar Animal destaca la importancia de fortalecer la red de apoyo en pro del cuidado de los gatos en el municipio

Domingo Galván expresó el “compromiso municipal en continuar consolidando alianzas entre instituciones y agentes implicados en la protección de los gatos en nuestras calles e implicar en este proceso a la ciudadanía para avanzar en su defensa”



La Laguna ha vuelto a ser sede de las Jornadas Felinas de Tenerife. Este evento, que cumple ya su tercera edición celebrándose en el municipio, se ha consolidado como una cita imprescindible para el debate sobre el bienestar animal y la protección felina. La convocatoria tuvo lugar en el Centro Ciudadano de San Matías, Taco, y reunió a un nutrido número de expertos, veterinarios, abogados, entidades protectoras de animales, autoridades municipales y particulares comprometidos con la defensa de los gatos en nuestras calles.

“Este encuentro anual ha ido creciendo en relevancia y asistencia”, destacó el edil de Bienestar Animal de La Laguna, Domingo Galván, que puso en valor “la importancia de reunir a todos los agentes implicados en el cuidado y defensa de nuestros amigos felinos,

favoreciendo el intercambio de información y la reflexión colectiva”.

En su intervención, el edil hizo hincapié en varios asuntos, como la necesidad de concienciar sobre la adopción responsable de gatos y el papel fundamental que juegan las asociaciones y refugios locales en la atención de los felinos abandonados o en situación de riesgo. Además, puso el acento en la importancia de establecer alianzas con entidades protectoras de animales para fortalecer la red de apoyo y aumentar la visibilidad del trabajo que se realiza en pro del bienestar felino. “Es esencial seguir colaborando con estas asociaciones, que realizan una labor crucial para concienciar y sensibilizar a la ciudadanía sobre la vida y bienestar de los gatos, y de los animales, en su conjunto”, subrayó aplaudiendo esta iniciativa impulsada por las expertas animalistas Mila de la Rosa Hormiga, Tamara Pascual Franquet y Francisca Gutiérrez Jáimez.

Galván concluyó expresando “el compromiso municipal de seguir trabajando por el bienestar animal y continuar consolidando alianzas entre instituciones, colectivos y expertos, implicando en este proceso a la ciudadanía para avanzar en su protección”.

Durante las jornadas, se abordaron una amplia variedad de temas, como la adopción responsable, el método CER y las prácticas sostenibles en el cuidado animal. A lo largo de dos días, a través de conferencias se ofreció información técnica y se puso el foco en la necesidad de continuar impulsando campañas de sensibilización para promover una mayor responsabilidad en el trato y cuidado animal, y favorecer una convivencia en armonía con los felinos.

El encuentro se enriqueció con mesas redondas dedicadas a compartir experiencias y acciones que se han llevado a cabo en la isla y en Canarias en torno a la protección de los gatos. Entre los casos abordados, se presentó el ejemplo de un albergue provisional para animales que fue habilitado durante el incendio forestal de 2023. Esta exposición fue presentada por Saray Quintero, representante de la Plataforma de Bienestar Animal de Tacoronte (PBAT) y sirvió como modelo de colaboración en situaciones de emergencia.

El panel de ponentes de esta edición incluyó también la participación de Tamara Pascual Franquet de SOS Felina, que compartió su experiencia en la gestión de colonias felinas, el rescate de gatos en situación de abandono y la adopción de gatos con discapacidades.

Asimismo, Marisol Álvarez, de la Asociación Animalista Arafo, profundizó en la importancia del método CER en el municipio. Entre las intervenciones, el público pudo escuchar también las aportaciones de Francisca Gutiérrez Jáimez, colaboradora del Instituto de Protección Animal e integrante de la Red Cabama, quien ofreció una perspectiva sobre la protección administrativa de las colonias felinas y las leyes animalistas sobre los gatos.

La jueza Pilar de Lara Cifuentes también tuvo una intervención destacada, ofreciendo su visión sobre los marcos legales que protegen a los animales y la importancia de seguir avanzando en la protección penal de las colonias felinas. A su lado, Teresa Medina Acosta y Yazmina de León, representantes de ABAY, presentaron los resultados de sus estudios sobre las colonias felinas en los entornos urbanos y la aplicación del método CER en Buenavista del Norte, mientras que María Teresa Castro Ruíz, del CV Añaterve, abordó temas relacionados con la salud y las enfermedades infecciones felinas, entre otras cuestiones que despertaron el interés del público. Por último, Daniel Sánchez, de Acción Felina, se enfocó en los métodos prácticos y éticos para gestionar las colonias felinas, poniendo el acento en la necesidad de despertar una mayor conciencia colectiva.